
平成１９年度第４回ＨＰ作成委員会議事録 

 

１．日 時 平成 19年 12 月 12 日（水）15:00～17:00 

２．場 所 紀南河川国道事務所 別館２Ｆ会議室 

３．出席者（敬称略、順不同） 

  野口（花つぼみ） 

壷井（テレコムわかやま）、 

千品（つれもてネット南紀熊野） 

伊藤・山谷（和高専） 

中崎（和歌山県道路政策課） 

藤田・大野・中村・平田・森脇（国土交通省） 

糀谷・山本（市民の力わかやま）   

４．提出資料 

（１）日本風景街道熊野の全体の進捗状況等---国土交通省 

（２）食紀伊民報さんとの連携について--------大野専門官 

（３）アクセス状況-------------------------テレコムわかやま 

（４）田辺市の食べ処チラシ-----------------テレコムわかやま 

５．報告・検討結果 

   （１）日本風景街道熊野の全体の進捗状況等----藤田所長 

   １）11 月の集中月間のイベントは近露の田舎オープンカフェに 2000 人以上参加な

ど盛況のうちに終了。 

     ⇒この様子が、1/1の紀伊民報に掲載、1/6 和歌山放送ラジオで放送される予定。

また、紀伊民報のＨＰに協力団体の活動紹介がリンクされている。本ＨＰと

のリンクを試行する。 

     ⇒12/18 ラジオ大阪の近畿ワンダーランドで 16:20～16:25 日本風景街道熊野

が放送されます。 

   ２）ワーキンググループ活動、５地域６グループで実施中 

    ・印南町：どんぐりの森エコプロジェクト 

    ・古座川町：山桜で古座川街道風景づくり 

        古座川町案内看板整備 

  ・那智勝浦町：大正のまちなみ等で下里風景街道 

  ・白浜町：マップづくり 

  ・新宮市：観光客が癒されるスポットづくり 

   他の地域でも是非実施して欲しい。 

 

 



３）「＠あっと！テレわか」～紀南河川国道事務所提供コーナー～ 

 ・毎週水曜日 18:00 からの中で、日本風景街道熊野関係の耳より情報も含めて放

映されている。見てください。 

 ・動画をＤＶＤで貰い、ＨＰへのアップも考える方向で進める。 

４）今後の活動予定 

  １月、第７回行政連絡会議、その後地域運営会議を開催、２月後半以降に推進

会議を開催して来年度につないで行く。 

（２）ＨＰ作成委員会の進捗状況 

  １回/２日以上のペースで更新を継続中。 

 １）食サイトの別ＨＰを制作中。完成後順次「美味しいもの・店」をアップしてい

く。また、歴史や由来などある店・食物も紹介する。 

   現在、お店の紹介を募集中です。市民の力まで連絡をお願いします。 

skoujitani@shimin.or.jp、tyamamoto@shimin.or.jp 

２）特集：灯台 済み⇒追加情報をお待ちしています。 

     マンホール⇒アップ準備ほぼ済み。 

     大木・古木⇒浅井氏の写真を借り、スキャナーして掲載予定。 

        他 の 大 木 ・ 古 木 も ア ッ プ す る の で 、 良 い 写 真                 

があれば提供ください。 

     山彦⇒来年度に延期 

３）「＠あっとテレわか」番組の動画⇒もう少し早いタイミングで順次アッ      

プする方向で、テレわかさんからＤＶＤを提供してもらう。 

４）耳より情報などで、熊野三所神社など「白良浜から鳥居と社叢が見え、素敵だ」

などのもう一言で、耳よりの情報の価値が上がる！ 

  ⇒アップした時点で、気がついたことを連絡して下さい。追加す       

るのでよろしくお願いします。 

（３）その他 

１）いつどこナビ等との連携 

  まちナビ、古道ナビ、いつどこナビの整理を 21 日に検討会を開いて行う予定。

いつどこナビの新宮・熊野川のスポット情報をまず提供いただく。本宮・中辺路

分は整理完了後頂けることになった。 

２）アクセス数 

 ・月間訪問数約 4000、ＰＶ約 14000⇒今年度約 6000 弱、約 20000 弱        

と増加、特に８月が多い。 

 ・ページタイトル別アクセス状況、キーワード別アクセス状況 

   トップページやＳＢＷ、日本風景街道から入ったきた人が多く、滞在時間も

長い。キーワード検索からは、無量寺や日の岬など観光本などに詳しく載って



いないところの訪問者が結構多い。 

  ⇒日高別院など検索で一番に出てくる。 

３）ファビコンは、消えることが多いそうです。 

４）田辺市のランチマップの話、盛り上がりました。 

  http://www.tanabe-kanko.jp/umai/don/index.html 

 

以上のように、今年の活動進捗状況を確認、今後の進め方などを検討して、第４回ＨＰ

作成委員会は終了しました。 

皆様からの耳より情報などの様々な情報をお待ちしています。今後ともよろしくお願い

します。 


